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Goiás alcança bons resultados no 
ensino fundamental, indica ideb

Colaboração entre Estado e municípios goianos contribuíram para nota de 6,3 nos anos iniciais do ensino fundamental
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eDUCAÇÃo 

Goiás alcança bons resultados no 
ensino fundamental, indica Ideb 

o s resultados do Ín-
dice de Desenvol-
vimento da Educa-

ção Básica (Ideb) de 2023, 
principal indicador da qua-
lidade do ensino brasileiro, 
mostraram que os anos 
iniciais do ensino funda-
mental de Goiás ultrapas-
saram a meta estipulada 
no ciclo de 2007 a 2021. 
A etapa do 1° ao 5° ano 
alcançou no Ideb, anuncia-
do recentemente, a nota 
6,3, demonstrando que, ao 
longo dos anos, os investi-
mentos fizeram avançar o 
ensino público já na base.    

De 2019, início da atual 
gestão do Governo Estadu-
al, para 2023, ano em que 
as unidades escolares fize-
ram as provas do Sistema 
de Avaliação da Educação 
Básica (Saeb), as redes pú-
blicas goianas trabalharam 
na construção de iniciativas 
para assegurar uma educa-
ção de qualidade em todo 
o estado. Uma destas ações 
foi a implantação do pro-
grama AlfaMais Goiás, que 
visa alfabetizar plenamente 
as crianças na idade certa. 

O programa foi desen-
volvido pelo Governo de 

Goiás, por meio da Secre-
taria de Estado da Educa-
ção (Seduc/GO), em regi-
me de colaboração com os 
246 municípios goianos. 
Neste compromisso do Go-
verno Estadual com a edu-
cação em todas as etapas 
e modalidades, o AlfaMais 
propôs, mediante as parce-
rias com as redes públicas, 
a elaboração e o planeja-
mento de estratégias para 
a superação dos desafios 
da alfabetização das crian-
ças dos 1° e 2° anos do en-
sino fundamental. 

Governo estadual 
investindo na 
Alfabetização 

Desde que o AlfaMais 
Goiás foi implantado nas 
redes públicas goianas, 
em 2021, mais de 300 mil 
estudantes já receberam 
os recursos e os benefí-
cios do programa, além 
dos profissionais das re-
des municipais goianas. 
Todas as ações são vol-
tadas para a proficiência 
da leitura e escrita das 
crianças goianas e a qua-

lificação dos educadores. 
Até o momento, o Go-

verno de Goiás já investiu 
mais de R$ 58 milhões no 
programa. Foram distribu-
ídos mais de 350 mil kits 
de livros didáticos com-
plementares, 144 mil kits 
escolares, 13 mil kits de 
livros literários e mais de 
40 mil livros para os pro-
fessores. Além das forma-
ções continuadas, cursos, 
avaliações formativas e de 
fluência e a criação do Prê-
mio Leia, que destaca as 
escolas com melhores re-

sultados em Alfabetização. 
As escolas públicas de 

Goiás avançaram não só 
nos anos iniciais do ensino 
fundamental, mas também 
alcançaram a maior mé-
dia registrada no ensino 
médio da rede pública em 
todo o país. Os resultados 
do Ideb, que foram divul-
gados em 14 de agosto, 
pelo Instituto Nacional de 
Estudos e Pesquisas Edu-
cacionais Anísio Teixeira 
(Inep), apontaram a nota 
4,8 nesta etapa.

Além de obter a me-
lhor média brasileira no 
Ideb 2023, conquistando 
o 1º lugar no ensino mé-
dio, a educação estadual 
também ultrapassou a 
meta estipulada para esta 
etapa que era de 4,7. Este 
resultado só foi possível 
porque, nos últimos cin-
co anos e meio, o Gover-
no de Goiás, por meio da 
Seduc/GO, transformou 
a educação em priorida-
de e promoveu diversas 
melhorias no ensino pú-
blico em todo o território 
goiano. Mais de R$ 7,4 bi-
lhões foram investidos na 
rede pública de Goiás, em 
áreas de tecnologia, in-
fraestrutura, valorização 
e profissionalização dos 
profissionais e outros.

Colaboração entre estado e municípios 
goianos contribuíram para nota 
de 6,3 nos anos iniciais do ensino 
fundamental, de acordo com Ideb 2023  
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Anos iniciais do ensino fundamental de Goiás ultrapassaram meta estipulada, segundo Ideb

PrevenÇÃo 

Saúde estadual alerta a população sobre 
cuidados preventivos à Covid-19 
     A Secretaria de Estado da 
Saúde de Goiás (SES-GO) 
alerta a população sobre 
a necessidade de adoção 
de medidas de prevenção 
à Covid-19, em especial a 
imunização das pessoas 
que estão com o esquema 
de vacinação incompleto. 
Os dados da SES apontam 
um avanço da doença no 
estado, com 4.629 casos 
confirmados em agosto e 
2.318 em julho.

O crescimento foi ve-
rificado também pelo 
Laboratório Estadual de 
Saúde Pública Dr. Giovan-
ni Cysneiros (Lacen-GO), 

que registrou incremento 
de novos testes para de-
tecção da doença. A taxa 
de positividade saltou de 
8,1% em julho para 23,1% 
neste mês de agosto. O au-
mento de casos também 
foi verificado nesta mes-
ma época do ano passado 
nas amostras processadas 
pelo Lacen-GO. À época, foi 
identificado que a taxa de 
positividade para a doença 
saiu de 9,5% em julho para 
19,1% no mês seguinte. 

Em 2024 já foram confir-
mados 56.729 casos e 133 
mortes por Covid-19 no es-
tado. Apenas entre os dias 

28 de janeiro e 2 de março o 
número de registros da do-
ença chegou a 33.042. Des-
de 2022 é possível obser-
var, em Goiás, períodos nos 
quais é esperado aumento 
de casos, como após as fes-
tas de final de ano e após 
as férias de julho. Os dados 
são dinâmicos e sujeitos a 
alterações realizadas pelos 
municípios nos sistemas 
oficiais de notificação do 
Ministério da Saúde. 

A vacina contra a do-
ença está atualmente in-
cluída no Calendário Na-
cional de Vacinação (para 
crianças de 6 meses a 4 

anos, 11 meses e 29 dias) 
e é também indicada para 
grupos prioritários, para 
pessoas que não toma-
ram nenhuma dose ou não 
completaram o esquema 
vacinal. Ela está disponível 
nas mais de 900 salas de 
vacinação espalhadas por 
todo o estado. Em maio, 
Goiás recebeu um reforço 
de 86 mil unidades da mo-
novalente XBB do labora-
tório Moderna. 

Devem receber uma 
dose de reforço anual os 
grupos prioritários, que in-
cluem pessoas vivendo em 
instituições de longa per-

manência (ILPI e RI) e seus 
trabalhadores, indígenas, 
ribeirinhos e quilombolas, 
trabalhadores da saúde e 
do sistema de privação de 
liberdade, pessoas em si-
tuação de rua, adolescen-
tes cumprindo medidas 
socioeducativas, popula-

ção privada de liberdade a 
partir de 18 anos de idade, 
pessoas com deficiência 
permanente e pessoas 
com comorbidades. Já os 
grupos de idosos, gestan-
tes e puérperas e imuno-
comprometidos devem se 
vacinar a cada 6 meses. 
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Grupos prioritários devem receber dose de reforço anual da vacina contra 
a Covid-19 em uma das mais de 900 salas de imunização do estado  

Com aumento no número de casos da doença em agosto, SeS recomenda 
atualização da vacinação e uso de máscaras por pessoas com sintomas típicos
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ElEiÇÕES 2024

”O que o candidato que não vai em entrevistas 
e debates quer esconder?”, questiona Vilela

ocandidato a prefei-
to de Aparecida de 
Goiânia, Leandro 

Vilela (MDB), por qual ra-
zão o candidato a prefeito 
deputado federal Alcides 
Ribeiro (PL) não estaria 
participando de debates, 
entrevistas e até do pró-
prio programa na TV.

“Analisem o candidato 
que não vai em entrevista, 
que não vai em sabatinas, 

que não vai em debates. 
Está correndo de quem? 
O que está escondendo? 
Um candidato que não 
atende a imprensa está 

escondendo o quê? Dife-
rente disso, eu quero go-
vernar com transparência, 
e como candidato estou 
indo em todas as entrevis-

tas, sabatinas e debates”, 
ressalta Vilela.

A declaração foi dada 
durante sabatina reali-
zada pela Rádio Bandei-

rantes e Diário de Goiás 
nesta segunda-feira, 2. O 
candidato Alcides Ribeiro 
já anunciou que não vai 
comparecer. Nesta terça-
-feira, 3, Leandro Vilela 
será entrevistado pela rá-
dio CBN Goiânia e jornal 
O Popular. Recentemente, 
Alcides também recusou 
entrevista, por telefone, 
para a CBN e na data de 
hoje concederia entre-
vista à PUC TV e também 
não compareceu. 

“Eu estou aqui pra de-
fender Aparecida e por 
isso não corro de entrevis-
ta, não corro de debates e 
não corro de sabatinas. Eu 
não tenho nada a escon-
der na minha vida, que é 
limpa e aberta. Assim es-
tarei presente em todas 
entrevistas e debates”.

Além de entrevistas, 
Alcides também não com-
pareceu ao debate na TV 
Sucesso Band e a Rádio 
Difusora cancelou o de-

bate porque Alcides disse 
que não iria.

Leandro Vilela, que foi 
deputado federal por três 
mandatos, ressalta que a 
troca de ideias é funda-
mental para a construção 
de um governo transpa-
rente e participativo e 
que sua postura reforça 
seu compromisso em fa-
zer um governo mais pró-
ximo das pessoas.  

Vilela explanou ainda 
durante a sabatina que seu 
plano de governo contempla 
a pavimentação de todas as 
ruas habitadas da cidade, de 
melhoria na educação, am-
pliação das vagas nos CMEIs, 
construção de parques, pra-
ças e ampliação das pistas 
de caminhada e ciclovias, 
além da desburocratiza-
ção da máquina pública 
e qualificação da mão de 
obra com parceria com o 
Sistema S, gerando mais 
renda e emprego para a 
população.. 

Leandro Vilela 
tem participado 
de todas as 
entrevistas 
e debates, 
enquanto 
Alcides tem 
fugido de todas 
as sabatinas
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“Eu estou aqui pra defender Aparecida e por isso não corro de entrevistas”, Leandro Vilela 

alEgo

Proposta por Mauro Rubem, Casa das Leis promoveu 
audiência pública para debater a saúde mental em Goiás

Uma audiência pública em 
parceria com o Instituto 
Olhos da Alma Sã que de-
senvolve constantemente 
a campanha de prevenção 
ao suicídio denominada 
“Pela Vida”. De acordo com 
o parlamentar, o objetivo é 
promover discussões para 
lembrar da importância da 
conscientização e preven-
ção ao suicídio.  

Além do propositor 
da audiência, participa-
ram da mesa diretiva; o 
analista e presidente do 
Instituto Olhos da Alma 
Sã, Jorge Antônio Mon-
teiro de Lima; o profes-
sor do Departamento de 
Psicologia e Filosofia da 

Universidade Federal de 
Goiás (UFG), Pedro Adal-
berto Gomes; o profes-
sor do Departamento de 
Psiquiatria da UFG, Mauro 
Elias Mendonça; o diretor 
de Assuntos Estudantis do 
Instituto Federal Goiano 
(IFG), Fabiano José Ferreira 
Arantes; e, ainda, a repre-
sentante do Sindsaúde, 
Flaviana Alves Barbosa.  

O deputado destacou 
a campanha permanen-
te para prevenir e evitar 
suicídios.  A saúde mental 
é uma prioridade e, por 

isso, a gente procura não 
somente fazer o debate, 
mas também fortalecer 
aqueles que se dedicam 
a essa causa. Precisamos 
aumentar a nossa capa-
cidade de atendimento 
à saúde em todos os ní-
veis e fazer uma vigilân-
cia permanente, tentan-
do amenizar as doenças 
psíquicas decorrentes de 
um ambiente adoecido, 
já que as pessoas muitas 
vezes são influenciadas 
pelos piores comporta-
mentos.

Durante sua fala, o par-
lamentar lembrou que as 
discussões realizadas no 
Setembro Amarelo têm a 
função de trazer luz a um 
assunto que ainda pode 
ser considerado um gran-
de tabu na sociedade, que 
é o suicídio, trazendo de-
safios de toda natureza.  
O mais importante é que 
todas as demandas da po-
pulação sejam atendidas 
através da participação 
de governos, profissionais 
da saúde e da sociedade.

Por fim, Mauro Rubem 

enfatizou a homenagem, 
feita na ocasião, para uma 
diversidade de entidades 
e profissionais que atuam 
nas áreas voltadas para 
a saúde mental, quando 
entregou a cada um dos 
representantes um certi-
ficado em reconhecimen-
to aos serviços prestados. 
“São personalidades que 
se dedicam na valoriza-
ção da vida, do auxílio, do 
amparo e do cuidado com 
aqueles que necessitam 
de atenção e cuidados - 
fazendo crer que  a vida 
vale a pena ser vivida”, 
finalizou. 

O presidente do Ins-
tituto da Alma Sã, Jorge 
Monteiro, disse “que trin-
ta das maiores entidades 
que estão trabalhando 
com saúde mental na 
nossa região, incluisive 
do Distrito Federal, estão 
reunidas aqui hoje, mos-
trando sua força.  Elas 
estão trabalhando para 
formar profissionais, ge-
renciar e direcionar os 
atendimentos necessá-
rios e, ainda, conscienti-

zar a sociedade sobre o 
que está acontecendo. A 
gente fica muito feliz em 
ter essa parceria público-
-privada”. 

Monteiro salientou 
que o principal ponto 
sobre o debate hoje é 
a prevenção. De acor-
do com ele, a população 
está muito adoecida e o 
poder público não con-
segue sozinho fazer a 
cobertura de toda a rede, 
precisando estimular as 
parcerias público-privada 
para que isso seja viável. 
“Reunir tantas entidades 
e profissionais que serão 
homenageados aqui hoje, 
a meu juízo, é um feito 
inédito. Então, parabéns 
para todas essas entida-
des e seus representantes, 
que vêm criando progra-
mas de prevenção à saúde 
mental e, mais do que isso, 
buscando fazer funcionar. 
Temos vários heróis anôni-
mos sendo homenageados 
aqui, são pessoas pratica-
mente  invisíveis na socie-
dade”, pontuou o presiden-
te do Instituto da Alma Sã.
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O deputado destacou a campanha permanente para prevenir e evitar suicídios.

Iniciando as 
celebrações do 
Setembro Amarelo, 
o deputado Mauro 
Rubem (PT) realizou 
na manhã desta 
segunda-feira, 02 
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Canto da Primavera começa nesta 
terça-feira (03/09), em Pirenópolis

a 23ª edição do Canto 
da Primavera - Mos-
tra Nacional da Mú-

sica de Pirenópolis 2024 -, 
começa nesta terça-feira 
(03/09) no município com 
uma programação variada 
e totalmente gratuita. Re-
alizado pelo Governo de 
Goiás, com investimento 
de R$ 3,3 milhões, o fes-
tival segue até o próximo 
domingo (08/09) com 57 
shows regionais e locais, 
três atrações nacionais, 
além de oficinas e grava-
ção profissional de músi-
cas de artistas goianos. 

“Serão 60 shows em 
seis dias de festival, sendo 
57 só do Estado de Goiás! 
Esse é um número recorde 
de atrações de toda a his-
tória do Canto da Primave-
ra, e também de investi-
mento direto do Governo 
de Goiás nos artistas goia-

nos nesse evento”, come-
mora Yara Nunes, secretá-
ria de Estado da Cultura.   

Segundo o secretário 
de turismo da cidade, Sér-
gio Rady, para esta edição, 
são esperadas cerca de 
39 mil pessoas durante 
os seis dias de programa-
ção. “O evento não apenas 
destaca a diversidade e a 
riqueza da música brasi-
leira e local, mas também 
fortalece a economia local, 
beneficiando hotéis, res-
taurantes e comércio em 
geral”, enfatiza. 

A abertura oficial do 
festival acontece no Pal-
co Teatro, localizado no 
Teatro Pompeu de Pina, 
novidade nesta edição, 
com a apresentação de 
Poly Pimpão e Gleyson 
Andrade, às 19h30. Du-
rante o dia, a programa-
ção já acontece no Palco 

Coreto com a apresenta-
ção dos artistas DJ Ketlen, 
Marinho e Rodrigo Freire. 

Além dos dois palcos, 
o 23º Canto da Primavera, 
conta, ainda, com o Pal-
co Matriz, que também é 
novo nesta edição, loca-
lizado na Praça da Ma-
triz, e o Palco Garagem, 

que é o palco principal 
do evento, anteriormen-
te localizado na Beira 
Rio, e alterado para a ga-
ragem da prefeitura por 
conta das obras no local. 

Durante todos os dias 
de evento, diversas atra-
ções passam pelos quatro 
palcos da cidade. Já no 

final de semana, o Palco 
Garagem recebe as três 
atrações nacionais que se 
apresentam no festival: 
Maria Gadu, viabilizada 
com apoio do Sesc Goiás, 
na sexta-feira (6/9); Marce-
lo Falcão, no sábado (7/9); 
e, encerrando o evento no 
domingo (8/9), o can-

tor Toni Garrido. Para 
conferir a programação 
completa do festival, é 
só acessar o site oficial 
https://cantodaprimave-
ra.cultura.go.gov.br/.

O Canto da Primavera 
2024 é realizado pelo Go-
verno de Goiás, por meio da 
Secretaria de Estado da Cul-
tura (Secult), com a correa-
lização da Universidade Fe-
deral de Goiás, por meio da 
Fundação Rádio e Televisão 
Educativa (RTVE). O evento 
tem como parceiros a Pre-
feitura de Pirenópolis, a Se-
cretaria de Estado da Reto-
mada, a Agência Goiana de 
Infraestrutura e Transportes 
(Goinfra), a Universidade 
Estadual de Goiás (UEG), o 
Goiás Social e o Sesc Goiás.

O evento, que é consi-
derado a maior vitrine da 
música goiana, contará 
também com oficinas e 
um estúdio de grava-
ção profissional gratuito 
para que novos artistas 
gravem músicas autorais 
com captação, edição, mi-
xagem e masterização.

Totalmente gratuito, festival segue 
até o próximo domingo (08/09), 
com programação de 60 shows
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Canto da Primavera 2024: Maria Gadu, Marcelo Falcão, e Toni Garrido são atrações nacionais do festival 

MaNuTeNÇãO uRbaNa

Prefeitura de Goiânia revitaliza paisagismo 
com quase 80 mil novas mudas de flores

A Prefeitura de Goiânia, 
por meio da Companhia 
de Urbanização de Goi-
ânia (Comurg), está pro-
movendo a revitalização 
de canteiros e praças 
com o plantio de milha-
res de mudas de flores 

ornamentais. Ao todo, a 
cidade de Goiânia rece-
beu, apenas no mês de 
agosto, 78.566 mudas de 
flores ornamentais, trans-
formando os espaços 
públicos em verdadeiros 
jardins urbanos.

Nesta semana, equipes 
da companhia estão pre-
parando o terreno para o 
plantio em diversos pon-
tos da cidade, como nos 
cruzamentos das avenidas 
T-2 com T-8, no Setor Bue-
no; na parte superior da 
Praça Tamandaré, no Setor 
Oeste; e na Praça do Ciga-
no, no Setor Coimbra.

O plantio de flores não 
apenas contribui para o 
embelezamento da paisa-
gem urbana, mas também 
oferece benefícios sig-
nificativos ao bem-estar 

da população, proporcio-
nando um ambiente mais 
acolhedor e menos mo-
nótono. Durante o período 
de estiagem, os canteiros 
recebem irrigação com 
caminhões-pipa.

Durante o mês de 
agosto, diversos pontos 
de Goiânia receberam 
mudas ornamentais que 
embelezam canteiros, 
praças e rotatórias, crian-
do ambientes mais agra-
dáveis e promovendo um 
impacto positivo no dia a 
dia da população.
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Equipes da jardinagem da Comurg mantêm cronograma de 
plantio de mudas de flores em praças e canteiros de Goiânia

Manutenção de espécies ornamentais 
feita pela Comurg, que ocorre em 
meio ao tempo seco, contribui para 
o embelezamento e melhoria da 
qualidade de vida na capital
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combate

Brasil já registrou mais de 154 mil focos de 
calor este ano

oBrasil iniciou o 
mês de setembro 
com mais 154 mil 

focos de calor registra-
dos este ano, segundo o 
Programa Queimadas, do 
Instituto Nacional de Pes-
quisas Espaciais (Inpe). O 
maior número de frentes 
de fogo está na Amazô-
nia, que concentra 42,7% 
dos focos registrados no 
domingo (1º) e nesta se-
gunda-feira (2).

De acordo com o Inpe, 
como esses dados são 
gerados por imagens de 
satélite, que variam em 
captação de áreas entre 
375 metros quadrados 
(m²) e 4 quilômetros qua-
drados (km²), cada foco 
pode representar uma 
ou várias frentes de fogo 
ativas. Da mesma forma, 
uma frente de fogo muito 
grande pode ser captada 
por mais de um satélite e 
representar mais de um 
foco de calor.

Na comparação com 
os dados divulgados no 
último boletim do Minis-
tério do Meio Ambien-
te e Mudança do Clima 

(MMA), no sábado (31), os 
focos de calor continuam 
avançando pelos biomas 
brasileiros, em relação ao 
registrado até o dia 27 de 
agosto, até quando já ha-
viam sido captados pou-
co mais de 112 mil focos 
de calor no país. Embora 
a Amazônia seja o bioma 
mais atingido, por causa 
da extensão de seu ter-
ritório, o município mais 
afetado foi Corumbá, 
em Mato Grosso do Sul, 
onde o bioma predo-
minante é o Pantanal e 
foram detectados 4.245 
focos. Já o segundo mu-
nicípio mais atingido foi 
Apuí, no Amazonas, onde 
houve 3.401 focos até o 
dia 27 de agosto.

De acordo com o La-
boratório de Aplicações 
de Satélites Ambientais 
da Universidade Federal 
do Rio de Janeiro (Lasa-
-UFRJ), a área da Amazô-
nia que já foi consumida 
pelo fogo em 2024 ul-
trapassou 5,5 milhões 
de hectares e o Pantanal 
já perdeu 2,5 milhões de 
hectares até esse domingo.

Combate
O MMA informou que 

atualmente atuam na 
Amazônia 1.468 briga-
distas do Instituto Brasi-
leiro do Meio Ambiente 
e dos Recursos Naturais 
Renováveis (Ibama) e do 
Instituto Chico Mendes 
de Conservação da Biodi-

versidade (ICMBio).
Já no Pantanal, esses 

órgãos atuam com 391 
profissionais, que se so-
mam a outros 343 das 
Forças Armadas, 79 da 
Força Nacional de Se-
gurança Pública e dez 
da Polícia Federal. Tam-
bém estão sendo em-

pregadas 18 aeronaves 
e 52 embarcações do 
governo federal.

Na última terça-feira 
(27), o Supremo Tribunal 
Federal determinou o 
prazo de 15 dias para que 
o governo federal reforce 
o número de pessoas e de 
equipamentos no comba-

te ao fogo no Pantanal e 
na Amazônia. No dia 10 
de setembro, o cumpri-
mento da medida deverá 
ser avaliado em audiên-
cia de conciliação que 
tratará de três ações de 
descumprimento de pre-
ceito fundamental (ADPFs) 
que tratam do tema.

dado é do Programa Queimadas, do Inpe
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Toffoli manda prender condenados pelo incêndio

O ministro Dias Toffoli, 
do Supremo Tribunal Fe-
deral (STF), determinou 
nesta segunda-feira (2) a 
prisão de quatro conde-
nados pelo incêndio na 
Boate Kiss, ocorrido em 
2013, em Santa Maria, 
no Rio Grande do Sul, e 
que deixou 242 mortos e 
mais de 600 feridos.

Com a decisão, vol-
tam a valer as condena-
ções dos ex-sócios da 
boate Elissandro Calle-
garo Spohr (22 anos e 
seis meses de prisão) 
e Mauro Londero Ho-
ffmann (19 anos e seis 
meses), além do voca-
lista da banda Gurizada 
Fandangueira, Marcelo 
de Jesus dos Santos, e 
o produtor musical Lu-
ciano Bonilha. Ambos 

foram condenados a 18 
anos de prisão.

A decisão do ministro 
foi tomada após apre-
sentação de recurso pelo 
Ministério Público para 
anular decisões da Justi-
ça do Rio Grande do Sul 
e do Superior Tribunal de 
Justiça (STJ) que suspen-
deram as condenações.

Nas instâncias inferio-
res, as defesas dos acusa-
dos conseguiram anular 
as sentenças ao alegarem 
que as condenações pelo 
Tribunal do Júri foram re-
pletas de nulidades.

Entre as ilegalidades 
apontadas pelos advo-
gados, estão a realização 
de uma reunião reserva-
da entre o juiz e o con-
selho de sentença, sem 
a presença do Ministério 

Público e das defesas, e 
o sorteio de jurados fora 
do prazo legal.

Ao analisar a questão, 

Toffoli disse que as ile-
galidades deveriam ser 
contestadas durante o 
julgamento.

“Estando também pre-
clusa tal questão, o seu 
reconhecimento pelo STJ 
e pelo TJRS, a implicar a 

anulação da sessão do 
júri, viola diretamente a 
soberania do júri”, afir-
mou o ministro.
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Gabriel Araújo conquista seu 3º ouro nos Jogos

Gabriel Araújo voltou 
a mostrar que é um 
dos grandes nomes 

do Brasil nos Jogos Para-
límpicos de Paris (Fran-
ça), pois conquistou nesta 
segunda-feira (2) a sua 
terceira medalha de ouro 
no megaevento esportivo, 

desta vez na prova dos 
200 metros livre classe S2 
(limitações físico-motoras). 
O mineiro de 22 anos de 
idade fechou a prova com 
o tempo de 3min58s92, 
estabelecendo o novo re-
corde das Américas.

O nadador, que é conhe-

cido como Gabrielzinho, já 
havia vencido as provas 
dos 100 metros e dos 50 
metros costas, também na 
classe S2. Com a vitória 
desta segunda, o mineiro 
se tornou bicampeão pa-
ralímpico dos 200 metros 
livre (marca que ele tam-

bém detém nos 50 metros 
costas). Ao todo o nadador 
nascido em Santa Luzia 
soma seis medalhas em 
duas edições dos Jogos Pa-
ralímpicos.

Ele ainda terá a oportu-
nidade de subir mais uma 
vez no pódio na capital 

francesa, na próxima sex-
ta-feira (6) na prova dos 50 
metros livre. “Essa prova é 
para encerrar com chave 
de ouro todo o trabalho 
que foi feito nesse ciclo. E 
vamos ver o que é que dá, 
vamos nos divertir”, con-
cluiu o brasileiro.

Mineiro de 22 
anos brilhou 
na disputa dos 
200 metros 
livre classe S2

Al
es

sa
nd

ra
 C

ab
ra

l/C
PB


	01.pdf
	02.pdf
	03.pdf
	04.pdf
	05.pdf
	06.pdf

